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1 

A1 dribble dans sa zone arrière et s’arrête tout en continuant à 
dribbler. Toutes les roues de son fauteuil et toutes roulettes anti-
bascule, sont en contact avec le sol en zone arrière. Le joueur 
effectue ensuite les dribbles en zone avant. Le décompte des 8 
secondes se poursuit ? 

 
 

oui 

 

 
 

2 

Toutes les remises en jeu résultant d'une faute antisportive ou 
d'une faute disqualifiante doivent être effectuées depuis la ligne 
de remise en jeu située dans la zone avant de l'équipe. Dans tous 
les cas, l'équipe dispose de 24 secondes sur le chronomètre des 
tirs. 

 
 

non 

 
 

 

 

 
 

3 

B3 est derrière A3 lors d'une contre-attaque. Alors que A3 tente de 
tirer, B3 ne tente pas de jouer le ballon et se heurte à l'arrière du 
fauteuil de A3. Les arbitres sifflent une faute antisportive à l'encontre 
de B3. Les arbitres ont-ils raison ? 

 
 

oui 

 

 
 

 
4 

A1 tente un tir avec 6 secondes au chronomètre des tirs. Le ballon 
touche l'anneau, rebondit et A2 prend le contrôle du ballon dans sa 
zone arrière.  

A2 subit alors une faute de B1. Il s'agit de la troisième faute d'équipe 
de l'équipe B dans le quart-temps. Le match reprend par une remise 
en jeu de l'équipe A depuis sa zone arière avec une nouvelle période 
de 24 secondes. 

 
 

oui 

 
 

 
 

5 

A1 lors de l’entre-deux au début du match se lève de son siege, mais 
ne touche pas le ballon. Faute technique à l'encontre de A1. 1 lancer 
franc est accordé à l'équipe B, suivi d'une autre situation d’entre-deux 
initial. La procédure est-elle correcte ? 

 
oui 

 

 
 

 
6 

Si le lifting résulte de la tentative de contrer un tir d'un joueur tirant 
dans la zone des trois points, une faute technique sera infligée à 
l'auteur de l'infraction.  

Le tir n'a pas été réussi et lesarbitres ont accordé trois lancers francs 
au joueur en train de tirer. Cette procédure est-elle correcte ? 

 
 

 
oui 

 
 

 
 

 

 
7 

Au cours de son action de tir, A1 tient le ballon à deux mains lorsqu'il 
subit une faute de B1. Après la faute, A1 passe le ballon directement à 
A2. A1 doit se voir accorder 2 lancers francs car il est toujours 
considéré comme étant en train de tirer ? 

non  

 
 

8 

A1 se lève de son siège pour tenter d'obtenir un rebond. Il touche le 
ballon avec ses doigts mais ne parvient pas à le sécuriser. Une faute 
technique doit être infligée à A1 ? 

 
oui 

 



 

 
9 

Lors d'une tentative de 3 points, les roulettes avant de A5 sont sur la 
ligne des 3 points lorsque le ballon quitte ses mains. Le ballon entre 
dans le panier. Les arbitres signalent 2 points à l'officiel de table parce 
que les roues avant de A5 touchaient la ligne avant de lâcher le ballon. 
Les arbitres ont-ils raison ? 

 
 

non 

 
 

 
10 

Si le signal du chronomètre des tirs retentit par erreur alors qu'une 
équipe a le contrôle du ballon ou qu'aucune équipe n'a le contrôle du 
ballon, le signal ne sera pas pris en compte et le match se poursuivra, 
même si, de l'avis d'unarbitre, l'équipe qui a le contrôle du ballon a 
été désavantagée. Décision correcte de l’arbitre ? 

 
 

 
non 

 


